

Phone : +(221) 76.026.88.15

+(221) 33.957.49.37

Fax : +(221) 33.820.06.00

AFTN : GOOONYX

E-mail : aim-gooo@asecna.org

Web : [www.ais-asecna.org](http://www.ais-asecna.org)



**AIP SUP**  
**NR 64/A/24GO**  
**JULY 15<sup>th</sup>, 2024**

**BUREAU NOTAM INTERNATIONAL DE L'OUEST AFRICAIN**  
B.P. 8155 Aéroport International Léopold Sédar SENGHOR Dakar/Yoff-SENEGAL

**BENIN – BURKINA FASO – COTE D'IVOIRE – GUINEE BISSAU – MALI – MAURITANIE – NIGER–SENEGAL–TOGO**

## CONDITIONS D'ENTREE, DE TRANSIT ET DE SORTIE DES MARCHANDISES

### GOOD'S CONDITIONS OF ENTRY, TRANSIT AND EXIT

#### NIGER

Mise en vigueur / <i>Effective date</i>	15 Juillet 2024, July 15 <sup>th</sup> 2024
Validité / <i>Validity</i>	PERM

#### **DOUANE :**

Les marchandises à l'exportation comme à l'importation sont systématiquement inspectées par les services compétents pour un double motif de douane et de sécurité.

Les marchandises doivent être présentées au bureau douanier de l'aéroport.

La lettre de transport aérien (LTA) est toujours exigée pour les expéditions de marchandises. La présentation de factures commerciales, formulaires de déclaration, licences d'importation peut être demandée pour certains articles.

#### **PHYTO-SANITAIRE ET VÉTÉRINAIRE :**

Pour les animaux vivants, un certificat sanitaire international est requis. Il doit être délivré au maximum 3 jours avant le départ dans le pays de départ. Il doit mentionner qu'il n'y a pas eu de maladie infectieuse depuis au moins 6 semaines avant l'arrivée dans le pays de départ.

#### **CUSTOMS:**

Goods for export and import are systematically inspected by the competent services for dual reasons of customs and security.

The goods must be presented to the customs office at the airport.

The Air Waybill (ATL) is still required for shipments of goods. The presentation of commercial invoices, declaration forms, import licenses may be requested for certain items.

**PHYTO-SANITARY AND VETERINARY:**

For live animals, an international health certificate is required. It must be issued a maximum of 3 days before departure in the country of departure. It must mention that there has been no infectious disease for at least 6 weeks before arrival in the country of departure.

**MODIFIER/MODIFY 12 GEN 1.4**

**FIN/END**